

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Summer School « Building the Future » organisée en collaboration avec le Collège des Ingénieurs en mémoire de Mario Virano

Ouverture des candidatures lors des Connecting Europe Days à Bruxelles

Bruxelles, 3 avril 2024 - La Summer School « Building the Future » destinée aux jeunes passionnés par l'Europe, la mobilité et l'innovation est lancée. Ce parcours de formation qui se tiendra en juin prochain au Collège des Ingénieurs de Turin, est promue par TELT en l'honneur de M. Mario Virano, le premier Directeur général de la société franco-italienne en charge de la réalisation de la section transfrontalière du Lyon-Turin, un an après son décès.

L'initiative a été lancée ce matin à Bruxelles à l'occasion des Connecting Europe Days 2024, le rendez-vous biennal organisé par la Commission européenne et qui rassemble tous les projets liés au développement du réseau de transport RTE-T.

« L'architecte Virano - a affirmé la Directrice générales adjointe de TELT, Manuela Rocca - était convaincu que la ligne Lyon-Turin représentait une opportunité, non seulement de réaliser un grand ouvrage essentiel pour l'Europe, mais aussi un terrain d'expérimentation continue dans différents domaines, au nom de l'innovation et de l'excellence. Son enseignement nous montre que ce sont les nouvelles générations qui relèveront ces défis. C'est pourquoi je pense que cette Summer School est l'un des meilleurs moyens d'honorer sa mémoire et de poursuivre sa vision ».

La Summer School

Du 17 au 28 juin, pendant deux semaines, 25 jeunes professionnels de toute l'Europe, auront l'opportunité d'approfondir les sujets clés liés au développement des grandes infrastructures : la dimension géopolitique et les relations internationales, les bonnes pratiques pour le développement durable, les processus d'innovation et les solutions liées à la sécurité. Des experts, des professeurs et des professionnels de différents secteurs guideront les participants à travers les défis et les opportunités des projets d'infrastructure les plus intéressants du moment dans les domaines du transport, de l'énergie et de la construction grâce à des groupes de travail et des tables rondes.

La sélection

L'école s'adresse aux jeunes de moins de 31 ans titulaires d'un master, ou sur le point d'en obtenir un, dans les disciplines STEM, de la politique ou des relations internationales.



Les candidatures sont ouvertes du 3 avril au 5 mai 2024 à l'adresse suivante : www.building-the-future.eu

TELT est le promoteur public binational chargé de la construction, de la gestion puis de l'exploitation de la section internationale de la liaison ferroviaire fret et passagers Lyon-Turin. La société est détenue à 50% par l'Etat français et à 50% par l'Etat italien.

Contacts de Presse

Hervé De Lacotte
Directeur Communication, Relations Extérieures et Marque
+33 789 22 11 77 - herve.delacotte@telt-sas.com

Sara Settembrino
Responsable Relations extérieures et Médias - TELT
+39 334 62 19234 - sara.settembrino@telt-sas.com